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!""#年博鳌论坛年会期间!新华社
记者李志昂的"会议手册#被其他同事借
去!他就去找大会工作人员想再领一本$

本以为这个小小的请求会很容易得到满
足! 但工作人员却为难地说%&大会有明
确要求!为了支持环保!减少纸张浪费!

我们的资料基本都通过电子文件形式公
布$ 我们的纸制品供应缺口很大啊' (

&为支持环保!本次大会将尽量减
少文件的复印!只制作少量文件供现场
取阅!代表可在网吧通过博鳌亚洲论坛
官方网站浏览大会文件$ (博鳌亚洲论
坛官方网站醒目提示$

看惯了制作精美的海量纸质宣传
品!而博鳌亚洲论坛的这一变化!让人
深切感受到年会的&绿色(理念$
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&我家里有两百双从酒店拿回
家里的一次性拖鞋! 用过的洗后接
着用$ (钢琴家孔祥东在年会&青年
领导人圆桌会议( 上透露了自己的
&习惯($

孔祥东还说!中国的小提琴)钢琴
非常受欢迎! 钢琴走入家庭的数量非
常多$ &我估计 $%!的钢琴只是摆设!

没有用!只是个家具!这也是浪费$ 因
为做钢琴要砍树! 而且这些树都是 $"

年树龄以上的老树$ 很多家长来找我!

不管孩子有没有音乐细胞和兴趣!他

们都想买一架钢琴逼着自己的小孩
学!这其实也是在浪费能源和资源$ (
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在 &月 '(日的欢迎晚宴上! 细心
的宾客发现桌上没有餐币纸$是服务不
周*还是另有他意*当主持人说起年会
与绿色的主题时!宾客们明白了桌上为
何没放餐币纸了$ 晚宴的主持人说!据
世界环保组织公布的数据%$"""张纸
需要消耗一棵树$ 如果每人一天省下
("张纸!一年就可少砍一棵树$在今天
的晚宴结束时!一服务员笑着说%今天
我们省下了一棵树$
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&月 ((日召开的青年领导人圆桌
会议主题是绿色环保$ 光头的著名钢
琴家孔祥东要求担任这次会议的形象
代言人! 因为他认为他的这个形象是
最贴近主题的! 而且比起其他西装革
履的嘉宾来说! 只穿衬衣的他更显绿
色环保$

孔祥东还说!到博鳌开会!就不
应该穿西装!我们要身体力行地推行
环保! 让博鳌亚洲论坛变得更加绿
色!显出这个非政府论坛的特色$ 如
果大家穿得少一点! 洗衣服就少!就
能节省很多的资源和能源!污染环境
也少$

孔祥东最后建议!从所住宾馆到会
场开会!不要坐汽车!要骑自行车$
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时任博鳌亚洲论坛理事长的拉莫
斯旁听青年领导人圆桌会议$ 在应主
持人邀请即席发言时! 拉莫斯要求发
言嘉宾把喝剩的半瓶水带走! 把桌上
摆放的鲜花也带走! 不要浪费任何东
西$

拉莫斯说!推进绿色环保!需要大
家始终关心这一事业! 共同分享推进
环保事业的经验! 并要有勇气去身体
力行!从自身做起$
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博鳌亚洲论坛 !""# 年年会的主
题中有&绿色亚洲(!尽管主题大!但是
发生在博鳌的许多&小事(都体现出了
这一主题思想$

&月("日!博鳌亚洲论坛新闻中心!

往年由许多&包厢(组成的发稿区改成了大
厅!记者围成一圈写稿!大大节省了空间$

而且!!""#年大会秘书处发给记者装资料
的也是一个环保小布袋$

((日下午举行的 &博鳌亚洲论坛
会员大会(提供的一份资料背面注明%

以再造纸印制$

跟往年大不一样的是!!""#年的博
鳌亚洲论坛开幕大会也由上午改为下午
举行!这样与会代表和记者就不必早早起
床接受安检$ 而且会议地点也统一安排在
位于东屿岛的博鳌亚洲论坛国际会议中
心!而不像往年在东屿岛外也有分会场$
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